

Les équipes BYD au service d'un restaurant

Le 28 mai 2024 - Événement



Les équipes de **BYD** ont fait le service du restaurant **La Prose Déjeuner**.

Munis de leurs jolis tabliers et ils étaient répartis entre le Brasero, le bar et la salle pour vivre une expérience unique.

Selon **Nacim Vielle, Directeur des sites** : “Cette journée [...] a renforcé notre cohésion d’équipe et a mis en lumière l’importance de communiquer entre nous.”

La patronne de l’établissement a confié qu’ils ont assuré un service complet avec une salle totalement comble.”

Un bon moyen de renforcer les liens entre les équipes. **David Magoust, Directeur de la marque**, affirme : “Une recette qui s’applique parfaitement à nos concessions automobiles.”

Félicitations à eux pour ce beau travail dans la bonne humeur !

La Prose Déjeuner, Espace Humbert - av Georges Frêche, 34470 Pérols.

Pour les trajets courts, privilégiez la marche ou le vélo #SeDéplacerMoinsPolluer